×

La Universidad Politécnica Salesiana a través de su carrera de Medicina Veterinaria y Zootecnia, llevó adelante una campaña de esterilización en mascotas en el cantón Santa Isabel, labor que se cumplió con la participación de docentes veterinarios involucrados en el tema y 20 estudiantes del séptimo y noveno ciclo con la dirección de la catedrática Mónica Brito, teniendo una gran acogida por la población. Esta campaña se efectuó en el marco de vinculación con la sociedad y como parte del convenio de cooperación interinstitucional en la UPS y el Gobierno Autónomo descentralizado Municipal de Santa Isabel.

La realización de esta tarea tuvo como objetivo brindar a la población de Santa Isabel la oportunidad de esterilización a sus mascotas con la finalidad de controlar la proliferación de las mismas. La campaña de esterilización se desarrolló con normalidad consiguiendo esterilizar a 90 mascotas de las 100 que estaban previstas entre caninos y felinos. Los estudiantes y docentes de la UPS aprovecharon para dar charlas a los ciudadanos sobre el cuidado de estos animales.

Ver noticia en www.ups.edu.ec